

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des Mitgefühls, die wir beim Abschied unseres lieben Vaters, Grossvaters und Urgrossvaters

# Adolf Tröhler

erfahren durften.

Frau Pfarrerin Cornelia Nussberger danken wir für den bewegenden Abschiedsgottesdienst, der die Erinnerung an den lieben Verstorbenen aufleben liess.

Den Schützenveteranen Bern-Mittelland und dem Kavallerie-Reitverein Bern-Bümpliz danken wir für den Fahnengruss.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. med. Thomas Weber für die langjährige, einfühlsame hausärztliche Betreuung.

Dank gebührt auch dem Pflegepersonal der Pflegestation Ost 1 des Spitals Tiefenau für die liebevolle Begleitung in den letzten Stunden.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Spenden an die Hilfskasse der Evangelisch Reformierten Kirchgemeinde Bümpliz.

In unserem Dank einschliessen möchten wir alle, die dem lieben Verstorbenen nahe gestanden sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Riedbach, im Juli 2016

Die Trauerfamilien